

# *Le ministre vénézuélien des Affaires Étrangères compare Duque à Biden*

---

Image not found or type unknown

Caracas, 22 mars (RHC) Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a comparé le président Iván Duque à son homologue nord-américain, Joe Biden, après que le chef d'état colombien eut qualifié Nicolás Maduro de meurtrier.

Dans un message sur le réseau social Twitter, le ministre vénézuélien de Affaires Étrangères a ajouté : , 'd'abord le président du pays qui génère le plus de guerres et de génocides dans le monde qualifie le chef de l'Etat russe d'assassin. Maintenant celui de l'oligarchie la plus sanguinaire et violente d'Amérique fait la même chose avec celui du Venezuela. L'effet miroir devient viral'.

Arreaza a fait ces déclarations après que Duque ait déclaré dans une interview que Maduro 'poursuivait, torturait, assassinait et emprisonnait des citoyens', des propos très semblables à ceux tenus par le chef

de la Maison-Blanche la semaine dernière lors de l'émission Good Morning America, de la chaîne ABC, qui a insulté Poutine de la même manière.

Face aux offenses de Biden, son homologue russe a souligné, 'quand nous évaluons d'autres personnes, ou même d'autres états, c'est comme si nous nous regardions dans le miroir, nous voyons toujours notre reflet'.

Alors que le diplomate vénézuélien a rappelé que des rapports d'institutions comme l'Organisation des Nations Unies indiquent que la Colombie est l'un des pays les plus violents de l'hémisphère et le plus grand producteur de drogues à l'échelle mondiale.

À cela s'ajoutent les massacres d'anciens guérilleros et de dirigeants sociaux, ainsi que la récente action militaire autorisée par Duque contre les dissidents de la guérilla qui a fait plusieurs morts, dont des enfants.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/251442-le-ministre-venezuelien-des-affaires-etrangeres-compare-duque-a-biden>



**Radio Habana Cuba**